

## Todos encontramos nuestro Moncada

Categoría: Noticias Última actualización: Lunes, 27 Julio 2020 10:17

Visto: 912

---



En este año atípico, nos hemos visto obligados a cambiar nuestras costumbres, cumpliendo con las [medidas sanitarias](#) para mantenernos a salvo del peligro mundial que representa la Covid-19. Para el Primero de Mayo cada casa fue una plaza y ahora para celebrar el 26 de Julio "Día de la Rebelión Nacional" tuvimos que encontrar nuestro Moncada en medio también de esta situación especial.

### La historia de los hechos del Moncada

Los asaltos a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, realizados por los jóvenes de la Generación del Centenario, encabezados por Fidel Castro Ruz el 26 de Julio de 1953, dieron desde entonces a esa fecha un significado muy especial para el pueblo de Cuba.

Esa acción tuvo como incentivo no dejar morir al apóstol (José Martí) en el año de su centenario, a la vez que marcó el paso inicial para derrocar a la sangrienta tiranía de Fulgencio Batista Zaldívar, instaurado en el poder mediante un golpe de Estado el 10 de marzo de 1952.



### **Nuestro Moncada fue y será: seguir trabajando por Cuba**

En sesión extraordinaria del Consejo de Ministros, aprobó el **Gobierno Cubano** nuevas medidas económicas y sociales **para el impulso de la economía y el enfrentamiento a la crisis mundial provocada por la COVID-19. Para el éxito de esta estrategia es fundamental la unidad de todo el pueblo en torno al trabajo.**

Muchos ejemplos podemos poner, desde colectivos de trabajadores hasta ciudadanos comunes que han dado el paso al frente ante las nuevas políticas de autoabastecimiento alimentario, trabajo socio-político en los barrios, entre otras.

También las entidades en salud a la histórica fecha, guiados por los gobiernos en los territorios, han trabajado en la construcción y reparación de obras públicas.

**Desde mi casa, mi Moncada, celebré el 26 de Julio: acciones en redes sociales**

## Todos encontramos nuestro Moncada

Categoría: Noticias Última actualización: Lunes, 27 Julio 2020 10:17

Visto: 912

---

Esta vez fue un 26 distinto, pero nos movieron los mismos sentimientos sin dejar pasar por alto esta fecha. Llenamos de banderas cada casa, barrio y centro de trabajo y así los convertimos en una plaza de celebración.

Publicado por [Irma Adelaida Apiou Gonzalez](#) en [Domingo, 26 de julio de 2020](#)

Publicado por [Asamblea Nacional Cuba](#) en [Domingo, 26 de julio de 2020](#)

Fidel: "... "El deber debe cumplirse sencilla y naturalmente", dijo Martí. El cumplimiento de un deber nos condujo a...

Publicado por [Presidencia Cuba](#) en [Domingo, 26 de julio de 2020](#)